

Pierre Trudel

Pierre Trudel est professeur titulaire au Centre de recherche en droit public (CRDP) de la Faculté de droit de l’Université de Montréal. Il est chercheur associé au CEFARIO et au Centre d’études sur les médias. Il a été professeur invité aux Universités Laval (Québec), Paris II (Panthéon-Assas) et Namur (Belgique). En 1986-88, il a été directeur de la recherche du Groupe de travail fédéral sur la politique de radiodiffusion. De 1990 à 1995, il a été directeur du Centre de recherche en droit public de l’Université de Montréal. De 2003 à 2015, il a été le premier titulaire de la Chaire L.R. Wilson sur le droit des technologies de l’information et du commerce électronique. Il enseigne en droit de l’information et en droit du cyberspace. Il est l’auteur de plusieurs livres et articles en droit des médias et en droit des technologies de l’information. Présentement, il travaille à des projets de recherche sur les droits fondamentaux de l’information, les normes journalistiques, la protection de la vie privée, l’évaluation des enjeux et risques juridiques, les objets connectés, la e-santé, le droit de l’audiovisuel, le commerce électronique et les méthodologies d’élaboration des règles de conduite dans les environnements en réseaux. Il est chroniqueur au journal *Le Devoir*. Voir : www.pierretrudel.net

Pierre Trudel is a full professor at the Public Law Research Center of the Faculty of Law of the Université de Montréal. At various periods of his career he worked as visiting professor at Université Laval (Québec), Paris II (Panthéon-Assas) and Namur (Belgium). In 1986-88 he was appointed as director of research for the Federal Task Force on Broadcasting Policy. From 1990 to 1995 he was director of the Public Law Research Center of the Université de Montréal. From 2003 to 2015 he was the first chairholder of the L.R. Wilson Chair on information technology law and electronic commerce at the Université de Montréal. He is teaching in information and cyberspace law. He is author or co-author of numerous books and articles on media law and law of information technology. He is currently involved in research projects on informational fundamental rights, journalistic standards, privacy in networks, data protection, assessment of legal risks, connected objects, e-health, audiovisual law, electronic commerce and methodology of rules in electronic networks. He is columnist at *Le Devoir*. See : www.pierretrudel.net